



Die Stadt Möckmühl trauert um ihren langjährigen ehemaligen Stadtrat
und Träger des Bundesverdienstkreuzes

Erich Noë

der im Alter von 93 Jahren verstorben ist.

Herr Erich Noë war ein verdienter ehrenamtlicher Mandatsträger und Bürger, welcher sich viele Jahre in unterschiedlicher Funktion engagiert für unsere Mitbürger eingesetzt hat. Von 1971 – 1994 war Herr Erich Noë Stadtrat im Gemeinderat von Möckmühl, von 1984 – 1994 erster stellvertretender Bürgermeister, Fraktionsvorsitzender der Freien Wählervereinigung und Mitglied des Kreistages.

In seiner Zeit als Stadtrat trug Herr Erich Noë maßgeblich zum Ausbau von Möckmühl zum Untertalzentrum sowie zum Bau des Schulzentrums bei. Von 1972 – 1978 fungierte Herr Erich Noë als Vorstandsmitglied der Weingärtnergenossenschaft Unteres Jagsttal und war Kassier und Schriftführer im Handels- und Gewerbeverein. Jahrelang gehörte Herr Erich Noë dem Ausschuss im Verein Freunde und Förderer des Gymnasiums Möckmühl an und engagierte sich als Kassenprüfer in vielfältigen Funktionen. Im Jahre 1995 erfolgte die Verleihung des Bundesverdienstkreuzes.

Wir danken Herrn Erich Noë für sein verantwortungsvolles Engagement und sein Wirken für die Stadt Möckmühl und seiner Mitbürgerinnen und Mitbürger. Wir werden ihm ein ehrendes Andenken bewahren.

Unser Mitgefühl gilt seiner Ehefrau und seinen Kindern mit Familie.

Im Namen der Stadtverwaltung und des Gemeinderates der Stadt Möckmühl
Ulrich Stammer, Bürgermeister